
PAS DE SUPPRESSION DE POSTE A L’ECOLE ELEMENTAIRE DE VILLEREAL  
 

Le Maire et les élus du pays villeréalais sont opposés à la perte d’un poste à l’école 
élémentaire de Villeréal. 
Avec les parents d’élèves, concernés au premier chef par l’intention manifestée par 
l’Inspectrice d’Académie de retirer un emploi à cette école. 
La rentrée de septembre prochain devrait accueillir 104 élèves, au lieu de 110 cette 
année. 
Les élus et les parents ont fait valoir à l’Inspectrice qu’il était indispensable de tenir 
compte d’éléments majeurs dans la vie de l’école : 
La bastide de Villeréal, loin de l’Inspection de Tonneins et de celle d’Agen, est située 
en zone de revitalisation rurale. 
L’évolution de la population globale est maintenant en hausse et des projets de 
lotissement vont permettre de recevoir des familles. 
L’équipe pédagogique, en l’absence de maîtres spécialisés et avec un nombre 
significatif d’enfants (plus de 20%) pris en charge par l’EMPR, l’orthophoniste et 
l’hôpital de jour, effectue un travail dont se félicitent les parents. 
Chacun, élus et parents, se mobilisent depuis l’annonce de ce possible retrait afin de 
convaincre Madame l’Inspectrice d’Académie de ne pas supprimer ce poste. 
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